

# Achermann Holzbau AG feiert 30-Jahr-Jubiläum

## ACHERMANN HOLZBAU AG

Am 1. September blickt das Unternehmen auf 30 erfolgreiche Jahre zurück. In drei Jahrzehnten hat es unzählige Bauwerke realisiert: Von Scheunen über Ein- und Mehrfamilienhäuser bis hin zu Holzbrücken.

In 30 Jahren kommt einiges zusammen: Zahlreiche landwirtschaftliche Bauten und Bauernhäuser hat die Achermann Holzbau AG erstellt. Überdies viele Ein- und Mehrfamilienhäuser, Innenausbauten, Sanierungen sowie Aufstockungen. Gerade bei Letzteren sieht Inhaber Fredy Achermann Potenzial: «Heute wird immer mehr verdichtet gebaut.» Dazu ist der Elementbau die passende Lösung. Zudem ist die umweltfreundliche Ressource Holz das Baumaterial der Zukunft, davon ist Achermann überzeugt. Meilensteine in der Firmengeschichte waren ferner die beiden Holzbrücken in Wolhusen Bad und Hergiswald.

### Die Geschichte der Firma

Für den gebürtigen Grosswanger Fredy Achermann wurde der Traum vom eigenen Zimmereigenschaft am 1. September 1990 wahr. Damals bot sich die Gelegenheit, sich auf der Luegetalmatte in Hergiswil einzumieten. Dank guter Auftragslage, viel Engagement und zufriedenen Kunden gelang der Geschäftseinstieg wunschgemäß. Nach und nach wurde das Fachpersonal aufgestockt, Lehrlinge wurden ausgebildet. Schon bald hatte der Holzbaubetrieb im Hinterland einen sehr guten Namen. Darüber hinaus konnte er seinen Wirkungskreis über die Regions- und



Das Team der Achermann Holzbau AG. Fotos zvg

Kantonsgrenze ausweiten und in der ganzen Schweiz Gebäude realisieren. 1998 kaufte Fredy Achermann das Grundstück auf der Luegetalmatte und erstellte hier 2001 eine grosse Produktionshalle. 2011 wurde aus der Einzelfirma eine Aktiengesellschaft.

Fredy Achermann ist ehemaliger Schwinger und Teilneh-

mer der grossen Feste. Gleichwohl ist er alles andere als ein Böser. Vielmehr ist er eine kommunikative Persönlichkeit. Er ist in und über die Region hinaus bestens vernetzt. Das alles und sein hoher Qualitätsanspruch sind Gründe dafür, warum sich das Unternehmen dergestalt entwickelt hat. Mehr

Grösse war nie Ziel. «In der heutigen Form ist alles überschaubar – für uns und für die Kunden.»

### Mehrfaches Qualitätsversprechen

Qualität hat oberste Priorität. Dazu gibt die Achermann Holzbau AG ein mehrfaches Versprechen ab. Dank der langjährigen Erfahrung hat jede Lösung Bestand. Die Qualität der Kundenbeziehung fördert das Unternehmen mit einer offenen und direkten Kommunikation. Das Beziehungsnetz ist ebenfalls von erster Güte.

«Für jede Anforderung haben wir eine optimale Lösung», so Fredy Achermann. Auch ein stimmiges Zeitmanagement ist Herzenssache: «Wir halten uns an Termine. Erkennen wir in der Offertphase, dass wir einen Wunschtermin nicht einhalten können, geben wir kein Angebot ab.»



Aufrichte der neuen Scheune von Oskar Schwenk in Mauensee.

### Ein starkes Team

Die Angestellten sind ein weiterer Qualitätsgarant. «Immer wieder höre ich: «Achermann, du hast einfach super Leute», sagt der Firmeninhaber. Er kann das nur unterstreichen: «Unsere Belegschaft besticht durch Fachwissen und Qualitätsbewusstsein.» Man sei stolz auf den kollegialen Zusammenhalt und schätze die Leistungsbereitschaft. «Wir sind eine charakterstarke Truppe, in der jeder auf den anderen zählen kann.» Ne-

ben Fredy Achermann umfasst das Team sechs Zimmermänner, Ehefrau Helene erledigt die Administration. Das Unternehmen hat viele Lernende ausgebildet und setzt auf eine Mischung von jungen Talenten und erfahrenen Fachleuten – einige von ihnen sind schon seit Jahren mit dabei. Sohn Elmar wiederum hat soeben in Biel die Ausbildung zum Holzbautechniker HF erfolgreich abgeschlossen. Das sind beste Voraussetzungen für die Zukunft.

[www.achermann-holzbau.ch](http://www.achermann-holzbau.ch)



Neubau Bürogebäude der Napfmilch AG in Hergiswil.

**ACHERMANN**  
**HOLZBAU AG**

Hergiswil/Wolhusen, Tel. 041 979 16 55, [www.achermann-holzbau.ch](http://www.achermann-holzbau.ch)